Interpellation présentée par la députée : Mme Esther Hartmann

Date de dépôt : 2 décembre 2010

Interpellation urgente écrite

Carrefour-Rue : existe-t-il une solution pour reloger durablement les personnes qui vont bientôt être à nouveau sans abri ?

Mesdames et Messieurs les députés,

Carrefour-Rue est une association privée d'action s ociale auprès de personnes sans abri et démunies qui propose, entre autres, des l ogements modestes à des personnes qui se trouvent sans abri.

Ces personnes tentent al ors de retrouver une place dans la société et bénéficient alors de l'apport d'une forme de vie collective et d'un accompagnement ciblé sur des bes oins très spécifiques liés à une population vivant dans une très grande précarité.

A la fin de cette année, 15 studios qui étaient mis généreusement à disposition par les HUG vont disparaître. Carrefour-Rue ne dispose plus de solution de rechange pour ces personnes.

Les habitants vont donc se trouver à nouveau à la rue dans des conditions très précaires. Tout le tra vail et l'inve stissement qui a ét é mis dans divers projets vont donc être anéantis.

Ma question: Existe-t-il une so lution pour reloger durablement ces personnes qui vont bientôt être à nouveau sans abri?